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Fatturazione elettronica, in Apindustria il convegno 
Oltre un centinaio i partecipanti 

 
 
Sala convegni gremita quella della sede di Apindustria, dove oggi si è svolto il convegno dedicato al tema 
della fatturazione elettronica. Oltre un centinaio gli imprenditori che hanno scelto di essere presenti al 
seminario per capire come muoversi in tempo in vista del primo gennaio prossimo, data in cui entrerà in 
vigore l’E-fattura introdotta e resa obbligatoria dalla Legge di Bilancio 2018. Sotto la lente di ingrandimento 
sono finiti i vantaggi di questa novità relativi sia alla riduzione di alcuni costi che alla maggiore efficienza 
nelle varie attività quotidiane. Le imprese attraverso questo nuovo metodo di fatturazione si troveranno 
infatti a risparmiare in termini di denaro e di tempo. Come ha sottolineato Giacomo Verzeletti, presidente di 
Unimatica Confapi Brescia, che ha aperto il convegno. «Il risparmio sull'intero processo di fatturazione può 
arrivare fino all'80 per cento – ha detto Verzeletti durante il suo intervento-, grazie all'eliminazione dei costi 
del materiale, di distribuzione e di archiviazione. Ma, oltre all'aspetto dei costi, vantaggi importanti saranno 
anche quelli relativi alla maggiore efficienza nelle attività quotidiane, la riduzione del rischio di errori, la 
certezza della data di trasmissione e ricezione della fattura, l'archiviazione e la conservazione affidabile 
grazie alla digitalizzazione dei documenti più sicura». 
Un convegno partecipato, segno di come il cambiamento epocale che la fatturazione elettronica porterà con 
sé sia particolarmente sentito dagli imprenditori che di fatto dal primo gennaio 2019 saranno obbligati ad 
introdurre questa misura. Si tratta di un passaggio delicato, al quale le aziende si devono ancora preparare, 
per questo il convegno di ieri ha offerto le linee guida e gli strumenti per potersi organizzare in tempo. Dopo 
l’introduzione di Giacomo Verzeletti, il consulente fiscale di Apindustria Luigi Meleleo ha messo a fuoco la 
problematica generale. Dell’aspetto che riguarda l’inquadramento normativo della fatturazione elettronica 
si è occupato Fabio Zanni (amministratore delegato di Edok Srl) che ha dedicato il suo intervento a quelle 
che sono le regole tecniche da tenere presenti. Al convegno ha preso parte anche la Camera di Commercio 
rappresentata da Andrea Tantillo (referente progetti Angeli Antiburocrazia Camera di Commercio) e da 
Pasquale Saccomanno (responsabile funzioni Camera di Commercio) che hanno illustrato i servizi digitali per 
le imprese: Spid, cassetto digitale per l'imprenditore, libri digitali, fatturazione elettronica, pagamenti on 
line.   
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